

# 須木中だより

第19号 平成31年3月26日発行

## 平成30年度修了の日

### 一年間ありがとうございました

平成30年度の修了式を本日、無事に終わることができました。

3年生が16日に卒業し、1、2年生だけの式となり、少し寂しい感じがしましたが、各学年代表者に修了証を手渡しました。この一年、みんな本当によく頑張ってきたと思います。4月からは、それぞれ2年生、3年生へと進級します。また、新1年生10名が希望に燃えて入学してきます。伝統を受け継ぎ、さらに活気ある学校生活が戻ってくることを期待しています。

保護者並びに地域の方々の本校へのご理解とご支援に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

卒業生は新たなステージで自分の夢を目指して、また在校生は心機一転、新たな目標をもって新学期に備えるでしょう。4月1日からは、平成31年度がスタートし、さらに5月からは新元号に改元します。新しい時代の中で学び続ける子どもたちへそして学校へ、次年度もどうぞ、お力添えをいただきますようお願いいたします。

一年間、本当にありがとうございました。

## 第72回卒業式 感動をありがとう

3月16日(土)に保護者及び多数の来賓の方々に見守られる中、第72回卒業式が行われました。朝は少し寒さを感じる日でしたが、厳粛な雰囲気の中にも温かみのある卒業式を行うことができました。卒業生一人一人が、礼儀正しく式に臨む態度や心を込めて歌い上げる合唱、そして、一言一言に魂が込められた別れの言葉は、聴いている在校生や保護者、来賓の方々の心に伝わりました。そして、多くの涙をさそいました。

感動を呼んだ卒業式・・・1年生、2年生、卒業生、そして参加した全員の心が一つになった瞬間でした。卒業生はもちろん、在校生の態度もたいへんりっぱでした。みなさん、感動をありがとう。



## 思い出に残る送別遠足でした

9日(金)に送別遠足を実施しました。場所は旧鳥田町小学校。片道約1時間10分の道のりでした。この日は天候にも恵まれ、春の陽気が漂う、まさに遠足には絶好の天気となりました。

体育館でのレクリエーション。特に、3チームでの左近太郎は、たいへんな盛り上がりでした。

この日は「お弁当の日」でもあり、お昼は、自分で作ったお弁当をおいしく食べていました。そして、午後からは、送別行事。2年生、1年生の順で出し物発表。最後は、3年生。

地区音楽大会で歌った曲を再度、聴かせてもらって、みんな感激していました。

子どもたちも先生方もみんなが笑顔。充実した思い出に残る送別遠足でした。



## おめでとうございます

2月3日(日)に小林市PTA研究大会が開催され、その中で、PTA功労者表彰において、本校PTA会長の京保信一様を受賞されました。



## 読み聞かせ

月1回、1・2年生を対象に、朝の「読み聞かせ」を行ってきましたが、11日(月)は、卒業を控えた3年生への「読み聞かせ」が行われました。大型絵本やペープサートを使っての楽しい「読み聞かせ」になりました。ご協力いただきました協力員のみなさま、ありがとうございました。

